

# WNI

## Dandim 0827/Sumenep Menghadiri Upacara Peringatan Hari Jadi Ke 753 Kabupaten Sumenep

Achmad Sarjono - [SUMENEP.WNI.OR.ID](http://SUMENEP.WNI.OR.ID)

Oct 31, 2022 - 11:21



SUMENEP - Dandim 0827/Sumenep Letkol Czi Donny Pramudya Mahardi, S.E. menghadiri Upacara peringatan Hari Jadi Ke 753 Kabupaten Sumenep.

Perayaan Hari Jadi ke-753 Kabupaten Sumenep mengusung tema "Harmoni Bumi Sumekar". Bersamaan itu juga dilaksanakan peringatan Hari Sumpah Pemuda Ke 94, dan memperingati Hari Jadi Provinsi Jawa Timur Ke 77 Tahun 2022. Senin (31/10/2022).



Bupati Sumenep, Achmad Fauzi, S.H, M.H dalam sambutannya mengucapkan selamat hari jadi ke-753 Kabupaten Sumenep kepada seluruh masyarakat sumenep, baik yang ada di wilayah daratan maupun wilayah kepulauan.

"Dengan bertambahnya usia Kabupaten Sumenep, bertambah pula kemakmuran, kesejahteraan dan kemajuan Kabupaten Sumenep,"

"Tema hari jadi Kabupaten Sumenep tahun ini adalah Harmoni Bumi Sumekar tema ini ingin menggali potensi budaya kabupaten sumenep yang kaya akan kesenian dan kebudayaan sehingga perlu diperkenalkan secara luas kepada seluruh masyarakat indonesia," ujarnya.

Selanjutnya Bupati menyampaikan ucapan pada peringatan hari jadi Provinsi Jatim ke 77 dan hari Sumpah Pemuda ke 94 tahun 2022.



"Selamat hari jadi provinsi jawa timur yang ke-77 tahun 2022 dirgahayu jawa timur, optimis jatim bangkit dan bergerak, dan pada peringatan hari sumpah pemuda ke 94 diharapkan kegiatan-kegiatan kepemudaan dapat diisi dengan berbagai kegiatan yang mengarah pada semangat bersatu bangun bangsa pasca pandemi covid-19 yang melanda indonesia," tandasnya.

Usai pelaksanaan upacara Dandim 0827/Sumenep Letkol Czi Donny Pramudya Mahardi, S.E. saat dikonfirmasi awak media mengatakan momentum peringatan Hari Jadi ke-753 dengan konsep tema Harmoni Bumi Sumekar menjadi momentum sekaligus menggugah kesadaran seluruh masyarakat Kabupaten Sumenep untuk bangkit bersama-sama membangun kembali Sumenep lebih maju pasca pandemi Covid 19 dengan memanfaatkan potensi alamnya.

"Selamat Hari Jadi Sumenep ke 753, semoga dengan potensi alam, penduduk bekerja keras, serta keramah tamahan dan budaya penduduk yang luar biasa, kedepan bisa kita kelola bersama-sama untuk memakmurkan Kabupaten Sumenep" pungkasnya.

Hadir dalam upacara peringatan Hari Jadi ke 753 Kabupaten Sumenep Bupati Sumenep, Achmad Fauzi SH. MH., Dandim 0827/Sumenep, Letkol Czi Donny Pramudya Mahardi, S.E., Kapolres Sumenep AKBP Edo Satya Kentriko, S.H., S.I.K., Kajari Sumenep Trimono, SH, MH., Ketua DPRD Kab. Sumenep, KH. A. Hamid ali munir, SH., Mantan Bupati Sumenep, DR. KH. A. Busyro Karim M. Si., Plt. Sekda Kabupaten Sumenep, H. Ahmad Masuni S.E, MM., Ketua Pengadilan Agama Kab. Sumenep, Moh. Jatim S.Ag, MH., Para Asisten dan Staf ahli Kab. Sumenep., Perwira Jajaran Kodim 0827/Sumenep, Perwira Jajaran Polres Sumenep, pimpinan OPD Kab. Sumenep, Camat se-Kabupaten Sumenep, pimpinan BUMN dan BUMD Kab. Sumenep. (\*)